

PlantaDoce.

Empresa

BenevolentAI prorroga la colaboración con AstraZeneca por tres años

La expansión incluye un pago inicial, financiación para investigación, pagos por hitos de desarrollo y royalties escalonados en relación con los ingresos. Este acuerdo se centra en el lupus y la insuficiencia cardíaca.

PlantaDoce
14 ene 2022 - 11:04



Un trienio más. **BenevolentAI ha prorrogado la colaboración con AstraZeneca por tres años.** La expansión incluye un pago inicial, financiación para investigación, pagos por hitos de desarrollo y *royalties* escalonados en relación a los ingresos futuros, según ha explicado la compañía en un comunicado. Las cifras del acuerdo no han trascendido.

La expansión se basa en la colaboración iniciada en 2019 y agrega el lupus eritematoso sistémico (SLE) y la insuficiencia cardíaca (IC) al trabajo en curso para identificar múltiples objetivos novedosos en la enfermedad renal crónica y la fibrosis pulmonar idiopática.

El SLE es una afección autoinmune compleja que puede afectar múltiples sistemas de órganos y puede causar una variedad de síntomas, que incluyen dolor, erupciones cutáneas, fatiga, hinchazón en las articulaciones y fiebre. Al menos cinco millones de

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/benevolentai-prorroga-la-colaboracion-con-astrazeneca-por-tres-anos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

personas en todo el mundo padecen alguna forma de lupus.

BenevolentAI tiene su sede en Londres, con un centro de investigación en Cambridge, además de otra oficina en Nueva York

La IC es una enfermedad crónica que afecta aproximadamente a 64 millones de personas en todo el mundo. Las tasas de mortalidad siguen aumentando y cerca de una de cada tres personas de 55 años desarrollará esta afección durante el resto de su vida.

El principal producto de la empresa, Benevolent Platform, es independiente de la enfermedad, lo que significa que **se puede aplicar a cualquier dolencia y pretende generar nuevos objetivos a escala.**

Anne Phelan, directora científica de BenevolentAI, ha explicado que la colaboración con AstraZeneca representa “el futuro del descubrimiento de fármacos; reuniendo a la biología tradicional con tecnologías innovadoras impulsadas por medio de Inteligencia Artificial (IA)”.

BenevolentAI es una empresa centrada en el descubrimiento de fármacos de IA en etapa clínica. A través de las capacidades combinadas de su plataforma de IA, la experiencia científica y las instalaciones de laboratorio húmedo, la compañía pretende ofrecer nuevos candidatos a fármacos con una mayor probabilidad de éxito clínico que los desarrollados con métodos tradicionales. **La empresa tiene su sede en Londres**, con un centro de investigación en Cambridge (Reino Unido), y otra oficina en Nueva York.